

## KATA PENGANTAR

Penulis menyampaikan rasa syukur yang sebesar-besarnya kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala kasih dan berkat-Nya penulis tetap dalam keadaan sehat sehingga dapat menyelesaikan tesis yang berjudul ” *Pengaruh Strategi Pembelajaran Dan Motivasi Belajar Terhadap Kemampuan Memahami Unsur Intrinsik Drama Siswa Kelas VIII SMP Swasta Parulian 2 Medan*”

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing Ibu Prof. Dr. Tiur Asi Siburian, M.Pd., dan Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd., yang telah membimbing penulis serta meluangkan banyak waktu kepada penulis sejak awal penyusunan hingga selesainya tesis ini.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terimakasih kepada :

Pertama, Bapak Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Bornok Sinaga, M. Pd., beserta Bapak Wakil Direktur serta staf tata usaha yang telah membantu secara langsung tersusunnya tesis ini hingga selesainya ujian tertutup mempertahankan tesis.

Kedua, Ibu Prof. Dr. Rosmawaty Harahap, M. Pd. selaku ketua Program Pendidikan Bahasa dan Sastra Pascasarjana, serta sebagai Narasumber pada ujian tertutup (meja hijau) mempertahankan tesis ini, yang telah membimbing dan mengarahkan penulis pada masa perkuliahan hingga penyelesaian tesis ini.

Ketiga, Bapak Dr. Mutsyuhito Solin, M.Pd. dan Dr. Syahnan Daulay, M. Pd. selaku narasumber yang telah memberikan kritik, saran dan masukan pada tesis ini, serta Bapak dan Ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di program pasca sarjana UNIMED.

Keempat, Bapak kepala SMP Swasta Parulian 2 Medan yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian pada sekolah yang dipimpinnya. Ibu Dra. Ulimas Simanjuntak, selaku guru mata pelajaran Bahasa Indonesia di SMP Swasta Parulian 2 Medan yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian di lapangan. Serta seluruh siswa kelas VIII SMP tahun ajaran 2015-2016 yang menjadi populasi serta sampel dalam penelitian ini.

Ucapan terimakasih dan hormat yang sangat tinggi secara khusus penulis sampaikan kepada Bapak Alm. Justan Pakpahan, BA., Mama Sannaria Simanjuntak, Istri yang kucinta Tarida Alvina Simanjuntak, M. Pd. serta seluruh keluarga yang telah mendoakan, memberikan dukungan moral dan materil kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Program Magister di program pasca sarjana UNIMED.

Terimakasih yang tulus juga penulis sampaikan kepada sahabat dan rekan-rekan mahasiswa prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, khususnya kelas B-II Eksekutif yang membantu penulis dengan memberikan masukan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhirnya, penulis menyampaikan bahwa penulis telah menyusun tesis ini dengan maksimal dan sebaik mungkin bersama para pembimbing dan narasumber. Namun, apabila terjadi kesalahan sekecil apapun pada tesis ini, penulis menerima kritik dan saran untuk memperbaiki isi dari tesis ini.

Medan, Februari 2016  
Penulis,

Berkat Johannes Pakpahan  
NIM : 8136192003